

2020年7月31日

生徒・保護者各位

羽衣学園中学校・高等学校
校長 馬場 英明

羽衣国際大学での新型コロナウイルス感染の状況について（続報）

蒸し暑い日が続きますが、皆様にはご健勝のことと存じます。

さて、7月27日付の家庭通知で報告いたしましたように、羽衣国際大学の学生が新型コロナウイルスに感染したという報告をさせていただきました。国際大学より、7月29日に「続報」がホームページ上で発表されましたので、その概略と現状について保護者・生徒の皆様には報告させていただきます。

今回保健所の追跡指導・濃厚接触者のPCR検査の結果により、新たに3名の学生の感染が確認されました。

しかし保健所の調査では、大学構内や部活動・授業などにおいて感染したのではなく、学外での濃厚接触によるものです。これまで感染が確認された学生と学内で濃厚接触をした教職員や学生はいない、という結果が出ています。

従いまして、大学においていわゆる「クラスター」が発生したという状況ではなく、中学・高校における感染の心配はない、という結論に現在至っております。

とはいえ、大阪府・全国において感染者数が増加しており、特に若い世代に感染が拡大しているという状況があります。

学園では、大学はもとより、中学・高校においても感染防止対策を一層強化してまいります。日頃より下記のように指導を致しておりますが、ご家庭においても感染防止に向けてご注意をお願いする次第です。

1. 手指の消毒、マスクの着用を徹底する。
2. 3密を避け、繁華街など人が多い場所になるべく行かない・換気の悪い狭い空間において大勢で飲食などをしない。
3. 毎日検温をおこない、発熱をとまなう風邪症状が見られる場合は登校しない。

以上、よろしくお願いいたします。